

Séparation conjugale ?

Depuis 1983, la Communione Notre-Dame de l'Alliance accompagne les personnes mariées mais séparées qui veulent rester fidèles à leur engagement.

Lors de notre mariage, en échangeant nos consentements, nous avons dit ensemble :

*« Pour nous aimer fidèlement, dans le bonheur ou dans les épreuves,
et nous soutenir l'un l'autre, tout au long de notre vie... »*

Il est quasiment impossible de se relever sans aide après une séparation conjugale et très difficile de rester arrimé au Christ et à l'Eglise pendant la tempête.

Tous passés par cette épreuve, nous sommes là pour vous écouter et dire les mots qui redonnent du courage et qui font du bien.

Vous êtes en pleine tourmente ?

Venez trouver auprès de nous soutien spirituel et réconfort fraternel

Il y a déjà longtemps ?

Venez nous rejoindre et témoigner que la fidélité est facteur d'apaisement

**Depuis avril 2019,
sous le patronage de Monseigneur Santier,
la Communione Notre-Dame de l'Alliance
est ancrée à Chevilly-Larue
dans le diocèse de Créteil**



Prochaine récollection : du samedi 12 octobre (14h30) au dimanche 13 (17h),

prêchée par le Père Lœck Bélan sur le thème :

« Disciples et Apôtres du Christ : de la foi à l'audace du témoignage ».

Renseignements et inscriptions : **01 78 54 36 94** ou dep94@cn-da.org